

Todavía acechan los ciclones en el mes de noviembre



La Habana, 4 nov (RHC) Aunque poco representado en la estadística, el mes de noviembre figura el último del intervalo convencional para la temporada de huracanes en el océano Atlántico del norte.

De acuerdo con el profesor Luis Enrique Ramos Guadalupe, historiador de la Sociedad Meteorológica de Cuba, en temporadas anteriores impactaron en el país organismos intensos como Paloma, en 2008; Michelle, en 2001; y el devastador ciclón de Santa Cruz del Sur, en 1932.

Señaló que la cronología oficial incluye diez huracanes de noviembre que afectaron el territorio nacional entre 1792 y 2022, lo que representa 8,4 por ciento del total general en 231 años.

Advirtió el experto la prudencia en recordar que la actual temporada de huracanes no ha terminado y resulta oportuno estar alertas ante la eventualidad.



Radio Habana Cuba